

Bilan 2024 de la commission Location

La commission s'est donnée comme objectif de maintenir le taux d'occupation de la maison, et de travailler sur le nombre de bénévoles ayant la charge de suivre la location de la maison.

La commission s'est réunie X fois durant l'année. Certains constats établis l'année dernière sont toujours d'actualité :

- Difficulté à faire louer la maison et l'annexe en semaine
- Augmentation des demandes pour pension complète

Les tarifs 2026 pour les locations ont été votés, durant cette année avec notamment une augmentation d'environ XX % par rapport à 2025.

La commission a réussi à organiser une passation de l'organisation durant le mois d'août.

Projections :

Les locations de la maison sont une ressource financière centrale pour l'association. Il est donc primordial de développer les locations notamment en semaine et en basse saison.

En parallèle, la commission location 2024, devra travailler sur les tarifs 2027, le maintien du taux d'occupation des bâtiments et la répartition du suivi des locations.